

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

DPRD Minta Pemprov Batalkan Beli Mobil Listrik

JAKARTA (Poskota) - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta Justin Adrian meminta Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta tidak membeli kendaraan dinas bertenaga listrik dengan harga mahal.

"DKI Jakarta membeli apa-apa spek tertinggi yang semestinya tidak perlulah karena lebih ke fungsinya sebagai alat transportasi," kata anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta, yang dikutip Senin (3/7).

Justin mendukung langkah Pemprov untuk mempergunakan kendaraan bertenaga listrik dalam melakukan kegiatan. Namun demikian, dia menilai Pemprov DKI bisa membeli kendaraan dengan harga yang tidak terlalu tinggi.

Kebiasaan Pemprov DKI membeli fasilitas harga tertinggi tersebut, kata Justin, dapat menimbulkan kesan buruk bagi masyarakat. "Saya kira kalau kita beli mobil elektrik juga yang spek tertinggi terus saya kira kita tidak punya tenggang rasa terhadap ma-

syarakat yang masih berjuang pulih usai pandemi COVID-19," ujarnya.

Justin berharap Pemprov DKI tidak hanya fokus melakukan pengadaan kendaraan listrik melainkan memperbaiki transportasi umum hingga pengaturan kendaraan bermotor demi menciptakan kualitas udara yang baik di Ibu Kota.

DKI Jakarta sedang memproses realisasi pengadaan kendaraan ramah lingkungan untuk operasional kedinasan, sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan kualitas udara Jakarta. Hal itu sekaligus mendorong percepatan implementasi penggunaan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB).

"Sedang dalam proses pengadaan sesuai rencana dalam RPD (Rencana Pembangunan Daerah). Dalam waktu dekat, realisasi kendaraan berbasis energi terbarukan akan dijalankan," kata Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono saat dihubungi di Jakarta, Minggu (2/7). (*//fn)